

INFORMACIÓN PARA LA COMUNIDAD

PROFERTIL informa a sus vecinos

Ingeniero White, 17 de mayo. La compañía informa a la comunidad que, por un inconveniente eléctrico, comenzó el proceso de parada de su planta de urea. Estimando iniciar el arranque de la planta en las próximas 24 horas.

Durante el transcurso de estos procesos habrá una mayor luminosidad en las antorchas y un incremento del nivel sonoro habitual. Las autoridades municipales, provinciales y nacionales ya fueron informadas de estas maniobras.

Las vías de contacto por cualquier inquietud que pueda surgir son las habituales y las redes sociales de la compañía (@profertilAgro).